



Comentario / Alfredo Figueroa (Analista)

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- “Me llama la atención el hecho que estos detalles que se advierten en el espacio público, el que los mande a llamar (la Presidenta Sheinbaum a **Ricardo Monreal** y Adán Augusto), ella misma se ría en una mañanera diciendo ‘se sacaron una foto ¿no?’, como diciendo con eso ya hacemos el símbolo de que el conflicto ha desaparecido.

¿Va a funcionar así el poder político en México? Es decir, va a funcionar un poder político de un hombre como Adán Augusto que no responde claramente al liderazgo de Claudia Sheinbaum, fue su adversario y otro político como (**Ricardo**) **Monreal** que fue adversario también de Sheinbaum no solamente en el proceso sucesorio sino mucho antes en el proceso en el que Claudia Sheinbaum llegó a ser jefa de Gobierno”.

“Se empieza a advertir que no responden necesariamente a un liderazgo de esa naturaleza porque la reacción que se está teniendo es una reacción de disputa por el poder político no por la disminución de un presupuesto”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyifF1zRVUrP_MQ_6rnr6N?e=fb5IPS